

Entschärfung der Verkehrssituation Kreuzung Mühlstraße/Obere Kaiserstraße

<i>Organisationseinheit:</i> Verkehr (33)	<i>Datum</i> 06.11.2025		
<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach	Entscheidung	17.11.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die FW Ortsratsfraktion Rohrbach hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Gespräche mit dem zuständigen Straßenbaulastträger, dem Landesbetrieb für Straßenbau (LfS), ergaben, dass der LfS sein Einvernehmen zur Lösung der Verkehrssituation Ausfahrt von der Mühlstraße in Richtung Obere Kaiserstraße erklärt hat.

Dies bedeutet, dass nach Umsetzung der Verkehrsmaßnahme eine Ausfahrt nur noch nach rechts in Richtung Kreisverkehrsplatz möglich ist. Die Umsetzung der Verkehrsmaßnahme wird jedoch noch einige Zeit in Anspruch nehmen.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	Antrag_FW_Rohrbach_Muehlstrasse.docx
---	--------------------------------------



Fraktion der Freien Wähler im Ortsrat Rohrbach

Michael Latz • Nico Weber • Denis Stolz

St.Ingbert, 05.11.2025

An den Ortsvorsteher von Rohrbach Martin Biedermann
An die Stadtverwaltung St. Ingbert

Betreff: Entschärfung der Verkehrssituation Kreuzung Mühlstraße / Obere Kaiserstraße

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren,
wir möchten Sie bitten, diesen Antrag der Freien Wähler auf die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung zu setzen.

Bereits mehrfach hatten wir darum gebeten, an der Kreuzung Mühlstraße / Obere Kaiserstraße für eine Entschärfung der gefährlichen Verkehrssituation gebeten.
Weiterhin kommt es zu großem Rückstau der Autofahrer, welche von der Mühlstraße kommend in die obere Kaiserstraße einbiegen möchten. Vor allem durch das links abbiegen gibt es ganztägig lange Rückstaus, welche dafür sorgen, dass vor allem Rund um den Bereich der Tankstelle und auf Höhe des Autohauses gefährliche und unübersichtliche Verkehrssituationen entstehen. Hier wurde bereits (mehrfach) mit dem LfS Kontakt

Vielen Autofahrern ist unbewusst, dass sie durch Rechtsabbiegen und Kreiseln ohne viel Umweg schnellerer und sicherer in die obere Kaiserstraße Richtung Ortsmitte gelangen. Wir bitten die Verwaltung darum zu prüfen, ob es möglich wäre ein Schild anzubringen, welches auf diese Möglichkeit hinweist (Kehrtwende über Kreisel).
In einigen Orten werden solche Schilder bereits verwendet.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Latz

Nico Weber

Denis Stolz

Michael Latz, michael.latz@web.de, 01736603209
Nico Weber, webernic081@gmail.com, 015735718789
Denis Stolz, denis_stolz@aol.de, 01725820932